



CEDIDA

Travesía por la inclusión laboral comenzará en Puerto Varas

● Este domingo 24 de noviembre partirá desde Puerto Varas con destino a Santiago, la travesía en bicicleta “Pedaleando con Sentido”, que busca sensibilizar respecto a la inclusión laboral de personas con discapacidad sensorial.

La actividad será protagonizada por Mariana Cristoffanini, ciclista chilena, cuyo hijo Joaquín, quien sufre de retinitis pigmentosa, se ha visto afectado al intentar conseguir empleo a causa de su condición. “Vamos a pasar por distintas ciudades, queremos que las personas con discapacidad visual se nos acerquen, vamos a

ir poniendo en el Instagram @pedaleandoconsentido a dónde vamos a estar llegando y que mostremos que somos muchas historias, muchas familias que tienen una situación de preocupación o en este minuto ya de una carencia laboral”, explicó Cristoffanini.

Mariana junto a su amiga Bárbara Muñoz se embarcarán en este desafío de ciclismo que las llevará a recorrer alrededor de mil kilómetros en aproximadamente dos semanas, ya que su llegada a la capital se proyecta para el sábado 7 de diciembre. Por su parte, Joaquín agregó que “invitamos a todos, ya sean familia ciclista profesional o no, que quieran participar en esta actividad todos juntos sumándonos y que nos reunamos ese día en el Estadio Nacional”.

El desafío cuenta con varios objetivos entre los que se cuenta un aumento del 2% de inclusión laboral; mejoras en la fiscalización de los empleos insertos en la Ley De Inclusión y el incentivo a las empresas privadas y públicas para contratar colaboradores con alguna discapacidad.

CB